
KintoneCafe’仙台
まとめ＆アンケート集計結果



今回の参加者まとめ



今回の内容について
良い以上の評価が 88.9%
非常に良いが 57.9%で

高評価だったことがうかがえます。
皆さんのニーズは高かったと予想します。



Ｋｉｎｔｏｎｅについて
導入済みの方が42.1%

導入したいと思った方は42.2%

導入後も課題を抱えていることが明らか
になり、 KintoneCafe‘を続ける価値が高
いと考えます。



興味レベル×評価 関係グラフ

「導入済」の方の「高評価」がポイント。
導入したものの、活用し切れていない状態と考えます



評価×興味レベル 関係グラフ

「良い」以上で、「興味がわいた」が多かったことから
より具体的で実践的な内容が求められていると考えます。



次回以降盛り込んでほしい内容
もっと具体的な事例を掘り下げて作り方を紹介してみて欲しい。
３０分で作ったという事例を実際に作って見せるとか。

ＤＢ投入自体が作業者（利用者）にとってどのようなメリットになるか
管理者側のメリット、投入者側のメリットを一つずつでもお願いします。
投入側では、なぜ今のシステムから変わらなければいけないのか、
手間が増えて新しい手順を行うほどのメリットはあるのか
の部分を、どのように説明・運用にこぎつけるのか等

ただ働きの管理など、見えないものを見えるようにするなど、あっと驚くような使い
方を知りたいです。

セキュリティ面やセキュリティ機能の紹介

事例内容をいろいろと紹介してほしい

具体的なアプリ開発方法     導入プロセス

アプリを作れるとはどんなアプリなのか早めに知りたい。
「見える化」の事例が文字が小さくて見えない
ユーザー向けの話と提供側の話が混在していて初心者には分かりづらい。

ワークショップ

内容が濃く非常にいい会でした。　ありがとうございました。

実際に活用している例がもっとあれば紹介して頂けるととても参考になります。

アプリの制作事例を多くみたい

良かった点
　多くの皆さんが質問していた
　皆さんのニーズが高かったから
　内容が分かりやすかった。

IT業者さんが相談に乗って、Kintone活用効率を上げられるようなお話も良いかと
思います。

JavaScriptを使った「ここまで出来ます」事例を紹介してほしいです。
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「見える化」の事例が文字が小さくて見えない
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内容が濃く非常にいい会でした。　ありがとうございました。

実際に活用している例がもっとあれば紹介して頂けるととても参考になります。

アプリの制作事例を多くみたい

良かった点
　多くの皆さんが質問していた
　皆さんのニーズが高かったから
　内容が分かりやすかった。

IT業者さんが相談に乗って、Kintone活用効率を上げられるようなお話も良いかと
思います。

JavaScriptを使った「ここまで出来ます」事例を紹介してほしいです。

具体例の要望が非常に多い



特に良かった内容

自担当内の実物を見せて頂いた件

全て良かった。活用法がイメージできました。
具体的にイジくりながら、試してみたい。

本システムの他に学ぶこと、気付くことが多かったです。
ありがとうございます。
Cafe'、参加してみたいです。

具体例、導入企業の方のお話が良かった

Kintone非常に面白いと思います。
セキュリティ上導入は難しいかと思いますが、まず個人的に使ってみようか
と思います。

事例紹介が非常に分かりやすかったです。

事例紹介

実例を通して、使い方の実感できました。
活用する時間をどう作り出すかが悩みのタネだったのですが、スマホ･タブ
レットでの入力の簡易さから光が見えたような気がします。

制作事例

事例紹介で本人が出てきたこと

具体的な例が多くイメージが出来た。
Kintoneの素晴らしさがよく分かりました。

連携アプリがあることが分かって良かったです。

Kintoneを利用した開発者のビジネスモデルを紹介してくれた事がとても参
考になりました。
これからは運用重視型ですネ。
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事例紹介

実例を通して、使い方の実感できました。
活用する時間をどう作り出すかが悩みのタネだったのですが、スマホ･タブ
レットでの入力の簡易さから光が見えたような気がします。

制作事例

事例紹介で本人が出てきたこと

具体的な例が多くイメージが出来た。
Kintoneの素晴らしさがよく分かりました。

連携アプリがあることが分かって良かったです。

Kintoneを利用した開発者のビジネスモデルを紹介してくれた事がとても参
考になりました。
これからは運用重視型ですネ。

事例紹介の評判が良かった



総評
• 初回としては大成功と考えます。

• 全体的に質問も多く、関心が高いと感じました。

• しかし、もっと具体的に「活用できる事例が欲しい」と強い要望が多かったことから、

なかなか上手に活用し切れていない状況や、これから導入するにも、どうすれば良い

か分からない事がうかがえました。

反省点

開発者向けと言うこともあり、利用している一般ユーザーには難しい内容だった

もっと具体例を交えながら、分かりやすくする必要がある

次回以降

「ユーザー向け」 と 「開発者向け」 の２部構成

具体的で実践的な事例を中心に、ワークショップを展開

事例紹介を冒頭に持ってきて、実現するための方法や手段をお伝えする。



ソフトウェアは開発 → 工夫の時代へ

• 難しい技術がなくても、ユーザーが満足するシステムは作れる

• ユーザーの真の要望はなんなのかを把握し、システムだけではなく
運用ベースまで関わる時代。


